

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



02.12.2021

Apotheker, Zahnärzte und Tierärzte zum Impfen akquirieren

Das Gesundheitsreferat startet schnellstmöglich eine Kampagne, um Zahnärzte, Apotheker und Tierärzte als Impfpersonal für die Impfzentren zu akquirieren oder zumindest, um Impfungen durch diese Berufsgruppen in eigenen Praxen zu ermöglichen.

Begründung

Wie der Abendzeitung zu entnehmen war, haben die Münchner Impfzentren seit August fast 700 Impfärzte durch Kündigungen verloren. Dadurch fehlt medizinisches Personal, um die dringend notwendigen Impfungen durchzuführen, nachdem die Nachfrage nach Erst- und Auffrischungsimpfungen deutlich gestiegen ist. Gleichzeitig plant der Bund, zeitnah Impfungen durch Zahnärzte, Apotheker und Tierärzte zu ermöglichen. Hier ergibt sich eine Chance, den Personalmangel in den Impfzentren kurzfristig zu beheben oder zumindest die Impfkapazitäten zu erhöhen, indem in den Praxen oder Apotheken Impfungen angeboten werden können.

Manuel Pretzl

Fraktionsvorsitzender